

plus des autres marchés ne soient pas tenus de donner plus de \$500 de garantie.

—Soumis par M. Drouin certaines réquisitions pour l'Hôtel de Ville.

**Résolu:** D'autoriser la dépense nécessaire pour acheter les choses mentionnées dans l'état.

—M. Dufresne met devant la Commission un état des dépenses jusqu'au 6 juin courant.

—Les différentes soumissions pour la démolition de la maison Préfontaine étant prises en considération, il est

**Résolu:** D'accorder le contrat à M. Elzéar Côté & fils, les plus bas soumissionnaires, au prix de \$1,825.00.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant la construction de trottoirs permanents autour des marchés Saint-Jacques et Saint-Antoine.

**Résolu:** De recommander au Conseil de concourir.

—Les demandes d'indemnité de M. J.-M. Wilson et de dame Catherine Geers, (Elliott) étant prises en considération, il est

**Résolu:** De recommander le paiement de la somme de \$300.45 à M. Wilson et à Dame Catherine Geers (Elliott) en rapport avec l'expropriation de la rue Rivard.

—Soumise une résolution de la Commission des Parcs et Traverses, demandant une somme de \$50 pour couronnes le 24 juin en l'honneur d'anciens maires de Montréal.

**Résolu:** Que vu l'absence de fonds disponibles pour cette fin, cette Commission croit devoir renvoyer ladite résolution à la Commission des Parcs et Traverses.

—Lue une lettre de M. Bouesnel, au sujet des annonces dans la Gazette Municipale.

**Résolu:** De l'informer que sa demande est venue trop tard, des arrangements ayant été faits auparavant à ce sujet.

—Lue une lettre du Conseil des Métiers et du Travail.

**Résolu:** De la renvoyer à la sous-commission des Réceptions.

—Une réclamation de la "Dominion Bridge Co." étant prise en considération, il est

**Résolu:** De demander à la Commission de la Voirie de fournir un état complet du coût du tunnel de la rue Saint-Denis, des sommes payées en acompte et de la balance due à la compagnie.

**Ajournement.**

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Vi

all the other market clerks be not obliged to give more than a \$500 guarantee bond.

—Submitted by Mr. Drouin, certain requisitions for the City Hall.

**Resolved:** To authorize the necessary expense for purchasing the articles mentioned therein.

—Mr. Dufresne brought down a statement of expenses up to the 6th of June, instant.

—The several tenders for demolishing the Préfontaine property having been taken into consideration, it was

**Resolved:** To award the contract to Messrs. Elzéar Côté & Son, the lowest tenderers, for the sum of \$1,825.

—Submitted a report from the Road Committee, recommending the construction of permanent sidewalks around St. James and St. Antoine markets.

**Resolved:** To recommend that Council concur.

—The requests for indemnity of Mr. J. M. Wilson and of Mrs. Catherine Geers (Elliott) having been examined, it was

**Resolved:** To recommend paying Mr. Wilson \$300.45 and Mrs. Catherine Geers (Elliott) in connection with the expropriation of Rivard street.

—Submitted a resolution of the Parks and Ferries Committee, asking for a sum of \$50 to purchase wreaths to be placed on the tombs of deceased mayors of the City, on June 24th.

**Resolved:** That in view of the lack of funds available for that purpose, this committee must send said resolution back to the Parks and Ferries Committee.

—Read a letter from Mr. Bouesnel anent advertisements in *The Municipal Gazette*.

**Resolved:** To inform him that his request was too late, arrangements having been previously made.

—Read a letter from the Council of Trades and Labor.

**Resolved:** To send the same to the sub-committee on Receptions.

—A claim from the Dominion Bridge Company, having been examined, it was

**Resolved:** To request the Road Committee to furnish a full statement of the cost of the St. Denis street tunnel, the amounts paid on account and the balance due said company.

**Adjourned.**

L. O. DAVID,  
City Clerk.

**COMMISSION DES FINANCES**

Compte rendu de l'assemblée du 13 juin (assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Ekers, L.-A. Lapointe et Payette.

—Les soumissions suivantes pour la fourniture du charbon requis pour le chauffage de l'Hôtel de Ville, suivant le cahier des charges, sont ouvertes par le greffier de la Ville, à savoir:

	Charbon Egg
	Par tonnes de 2000 lbs.
J.-T. Goyer	\$6.50
E. Lemire	6.75
A. Poupart	6.75
Trudel & Graham	6.75
J.-C. Macdiarmid	6.75
J.-O. Labrecque & Cie	6.75
L. Cohen & Fils	6.75
Brady Bros.	6.75
"Citizens Coal Co."	6.75
T.-F. Moore Co.	6.75
Evans Bros.	6.75
"The Lackawana Coal Co."	6.75
P. McCrory	6.75
J. Elie	6.75
J.-E. Desrochers	6.75
J. Lefebvre & Cie.	6.50
Andrew Baile	6.50

**Résolu:** De faire rapport au Conseil, recommandant de partager le contrat entre les deux plus bas soumissionnaires, à savoir: MM. J. Lefebvre & Cie et Andrew Baile.

—**Résolu:** D'autoriser le trésorier à remettre leurs dépôts aux autres soumissionnaires.

—L'opinion des avocats de la Ville, déclarant que la réclamation Chagnon doit être rejetée, étant soumise, il est

**Résolu:** De rejeter ladite réclamation.

**Ajournement.**

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

**FINANCE COMMITTEE**

Report of adjourned meeting, held the 13th of June.

Present: Ald. Vallières, chairman, Ekers, L. A. Lapointe and Payette.

The following tenders for furnishing the quantity of coal, according to specifications, required for heating the City Hall, were opened by the City Clerk, to wit:

	Egg Coal
	Per ton of 2000 lbs.
J. T. Goyer	\$6.50
E. Lemire	6.75
A. Poupart	6.75
Trudel & Graham	6.75
J. C. Macdiarmid	6.75
J. O. Labrecque & Cie.	6.75
L. Cohen & Son	6.75
Brady Bros.	6.75
Citizens Coal Co.	6.75
T. F. Moore Co.	6.75
Evans Bros.	6.75
The Lackawana Coal Co.	6.75
P. McCrory	6.75
J. Elie	6.75
J. E. Desrochers	6.50
J. Lefebvre & Cie.	6.50
Andrew Baile	6.50

**Resolved:** To report to Council, that the contract be divided between the two lowest tenderers, to wit: Messrs. Lefebvre & Co., and Andrew Baile.

—**Resolved:** To authorize the Treasurer to remit to the other tenderers their tenders.

—The City Attorneys having submitted their opinion that the Chagnon claim should be rejected, it was

**Resolved:** To reject the same.

**Adjourned.**

L. O. DAVID,  
City Clerk.